Maisons &

w APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 70 m2
Réference 82280072
Prix 425 000 €

Vence
Appartement a vendre (06140)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Bel appartement avec 3 chambres a Sainte-Elisabeth a moins de 20 minutes a pied
du centre de Vence .L'appartement, d'une superficie d'environ 71 m2, est situé¢ au
troisieme et dernier étage, ce qui Iui confere une vue agréable et
dégagée.L'appartement se compose d'un hall d'entrée qui meéne aux deux
chambres a coucher, au salon et a la cuisine individuelle, & une salle de douche et
a un toilette séparé. Adjacente au salon et a I'une des chambres a coucher se
trouve la spacieuse terrasse de 24 m2 qui offre une tres belle vue sur la mer

Méditerranée. De I'autre coté se trouve le balcon de la ...

A nice two-bedroom apartment in Sainte-Elisabeth just before the centre of Vence,
less than 20 minutes on foot to the absolute centre. From the south-facing terrace
you have a magnificent view over the hills and down to the Mediterranean Sea. The
residential area has a private park for the residents where you can socialise, play
boules or swim and bathe in the large pool, there is also a children's pool for the
youngest.The apartment has about 71 m2 living area, located on the fourth and top
floor, which gives a nice and unobstructed view.The apartment consists of; a

welcoming hall that leads ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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